

資源回収ご協力のお願い

保護者の皆様へ

連日の猛暑が続いております。また、新型コロナ感染が拡大しております。

どうかお気をつけてください。

一学期末、PTA環境安全部から“資源回収ご協力のお願い”をお配りいたしました。

繰り返しのお願いで恐縮ですが、9月18日（実施予定）に向け、夏休み期間中に、資源回収へのご協力ご準備をよろしくお願ひいたします。

今回の資源回収については、児童会からも、全校児童に協力の呼びかけが行われております。お手数をおかけいたしますが、以下のURLから、学校HPをご覧いただき、児童会長のメッセージをお子様にお伝えください。PTA会長からの“ご協力依頼”も併せて掲載しております。どうか、よろしくお願ひいたします。

亀山東小学校児童の皆さんへ

亀山東小学校児童会長 平川 遼

亀山東小学校児童の皆さん、夏休みを元気に楽しく過ごしていますか？

宿題や家のお手伝いは、進んでいますか？

今日は、児童会から皆さんへの呼びかけです。

夏休み中なので、学校のメールを使わせていただくこととしました。

9月18日、PTAの皆さんのが、私たちの学校生活を応援する目的で、資源回収を行ってくださいます。そこで、私たちも、それぞれが、自分や家族の皆さん

が飲み終えたアルミ缶やスチール缶を集めるお手伝いをしたいと思います。

飲み終えた缶は、きれいにして（アルミ缶は潰して）、お家の人と一緒に集めておいてください。9月18日の資源回収の日にたくさん集まるように、協力してください。よろしくお願ひします。

亀山市立亀山東小学校保護者様

亀山東小学校PTA会長 中島 徹

保護者の皆さんにおかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。平素より、PTA活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

本年度のPTA活動は、大人と子どもが共に行動する活動を目指しております。スポーツ・デーや七夕飾りの取組なども、それらを目指したものでした。

一学期末には、PTA役員代表と児童会代表の懇談会を持ちました。その際、児童会役員より、“コロナ過で児童会活動が思うようにできない。コロナ過で皆の前に立ったり、対面での集会の機会を持ったりできない”等の意見がでておりました。そんな中でも何とか工夫して、自分たちの学校を良くするための取組を行っていきたいとの意欲で満ちておりました。

その中で、PTA環境安全部の資源回収の取組が話題となり、「児童会も全校に呼びかけ、自分たちでできることに取り組みたい。」との意見が挙がりました。子どもたちの意をくみ、資源回収については、児童会との共催行事と認識しております。

今回の児童会の呼びかけ・収集への児童のお手伝いなどを含めて、資源回収を是非、成功させたいと思います。そのためには、児童と共にPTA会員の皆様のご協力が必要になります。資源回収の収益金は、子どもたちの活動のために使われますので、何卒、多くのご協力を賜りますようお願い申し上げます。

※収集方法の詳細は、環境安全部より2学期当初にご案内いたします。